

# **Pflegeelternschule**

**Baden-Württemberg e.V.**



**Pressemitteilung April 2010**

Die Pflegeelternschule Baden - Württemberg e.V. erhielt den diesjährigen Förderpreis der Stiftung zum Wohl des Pflegekindes.

**Laudatio:**

**Der Förderpreis der Stiftung zum Wohl des Pflegekindes für herausragende Arbeiten im Dienste von Pflegekindern wird in diesem Jahr der Pflegeelternschule Baden-Württemberg e. V. für das Projekt**

**„Beistände als Begleiter der Pflegefamilien“**

**verliehen.**

**Der Förderpreis würdigt Frau Elfi Hartung, Frau Dr. Leni Schwarz, Frau Paula Zwernemann und Herrn Prof. August Huber für ihr langjähriges ehrenamtliches Engagement, Beistände als Begleiter für Pflegefamilien zu gewinnen, zu schulen und zu unterstützen. Das Projekt wird seitens der Jury und der Stiftung zum Wohl des Pflegekindes als besonders wertvoll und förderungswürdig eingeschätzt, da die Idee an sich und die konsequente, kontinuierliche Umsetzung des Konzeptes als eine wertvolle Unterstützung von Pflegefamilien etabliert werden konnten.**

**Für die Auszeichnung ist es ausschlaggebend, dass es den Beteiligten über die Beistandschaften gelingt, die Bedürfnisse von Pflegekindern Dritten zu vermitteln und empathisches Verständnis für sie zu erwirken. Die Kooperationen mit Pflegeelternverbänden und -vereinen, Jugendämtern und Jugendhilfeausschüssen münden in konstruktiven Entscheidungen, die stets die Ausgangssituation und den Standpunkt aus der Sicht des Kindes vorangestellt, beinhalten.**

**Die alltäglichen Leistungen der bereits 1993 gegründeten Pflegeelternschule kennzeichnen sich über die effektiven Beratungen und Hilfen für einzelne Pflegefamilien, die kompetente Aus- und Weiterbildung von Pflegeeltern zu Beiständen, die fortschrittliche Vernetzung der Pflegeeltern in Baden-Württemberg und den gewonnenen Einfluss auf Verwaltung und Politik.**

**Das Konzept und die Erfolge des Projektes haben ein bundesweites Renommee erlangt und dienen heute als ein anerkannter Standard, der in viele andere Regionen übertragen und installiert werden konnte.**

**Im Sinne unserer Anerkennung und Wertschätzung für dieses Projekt gratulieren wir den Preisträgern herzlich und wünschen dem Projekt eine kontinuierliche Fortführung und weiterhin ein gutes Gelingen!**

**Holzminden / Nürnberg, den 26. April 2010**

**Dr. Ulrich Stiebel**

**Vorsitzender der Stiftung zum Wohl des Pflegekindes**

Mit dieser Auszeichnung werden auch die Menschen geehrt, die bereit sind, ihr Wissen zu erweitern, um sich dann ehrenamtlich, in vielfältiger Weise für Pflegekinder einzusetzen – die Beistände.

An dieser Stelle sagen wir Danke!

Durch Ihr Engagement sind Veränderungen im Kleinen, vor Ort, als auch im Großen, wenn es beispielsweise um Gesetzesänderungen geht, möglich.

Dank an alle Unterstützer und an die Stiftung zum Wohl des Pflegekindes.

Unser vierter Ausbildungskurs startet im Januar 2011 in Heidelberg. Nähere Informationen erhalten Sie unter [www.pflegeelternschule-bawue.de](http://www.pflegeelternschule-bawue.de)

Oder in der Geschäftsstelle der Pflegeelternschule Baden - Württemberg e.V.:

Böblinger Str. 156

70199 Stuttgart

Tel.: 0711 / 6 64 57 93

Fax: 0711 / 2 84 55 57

E-Mail: [info@pflegeelternschule-bawue.de](mailto:info@pflegeelternschule-bawue.de)

Im Namen des gesamten Teams der Pflegeelternschule Baden - Württemberg e.V.

i. A.



August Huber, 1. Vorsitzender